

Fecha 21.05.2020	Sección Internacional	Página 14
----------------------------	---------------------------------	---------------------

Cae Ministro en Bolivia por corrupción en respiradores

AGENCIAS

LA PAZ.- El Ministro interino de Salud de Bolivia, Marcelo Navas, fue arrestado ayer y cesado de su cargo por un caso de supuesta corrupción en la compra a sobreprecio de 170 ventiladores mecánicos a una empresa catalana.

Los aparatos de la firma GPA Innova se adquirieron con un costo aproximado de 4.7 millones de dólares, unos 28 mil dólares por cada uno. La cifra casi triplicó el valor real, según develó un portavoz de la compañía a medios

bolivianos.

El presidente ejecutivo de la empresa indicó que los respiradores fueron vendidos a través de un tercero.

Mientras Navajas declaraba ante las autoridades, otros dos funcionarios fueron aprehendidos, al igual que dos asesores del Banco Interamericano de Desarrollo, el organismo que ayudó a Bolivia en la búsqueda de los aparatos.

En medio de las críticas al Gobierno, la Ministra de Comunicaciones, Isabel Fer-

nández, dijo que la Mandataria transitoria, Jeanine Áñez, apartó a Navajas para evitar "cualquier interferencia" con la Justicia.

La compra llamó la atención porque especialistas sanitarios dijeron que los ventiladores no eran aptos para el Covid-19 y señalaron que no cumplían ni con el 10 por ciento de las especificaciones de la Organización Mundial de la Salud.

La viceministra de Salud, Eidy Roca, asumió el cargo de Navajas.



Navajas había asumido hace mes y medio. La nación sudamericana suma 4 mil 400 casos y 189 muertos.

